

## CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

### LO QUE HACEMOS Y QUEREMOS DE MÉXICO LOS MEXICANOS

#### Generalidades y especificaciones

Visión panorámica, a las directrices de los elementos contenidos dentro del ciclo de vida al desarrollo económico de México, de cómo se conforman según a sus funciones y procedimientos, en relación al entorno exterior, dentro de su marco económico respecto a la globalización mundial. Así a su misión de perspectiva, hay crecimiento e incertidumbre, con base en el antecedente del siglo XX a los inicios del siglo XXI y al futuro dentro del nuevo milenio. A continuación, a su orden de atención mencionamos los elementos direccionales que los gobiernos de México a una planeación de Administración Pública, de cómo se ha considerado en que debe propiciar el éxito a las administraciones privadas productivas y de servicios de las familias, las empresas y del mismo gobierno

#### I - Los Temas Generales

A.- Educación y Comunicación Implementación y orientación en la planeación a un cambio de conducta en hacer las cosas en base a los valores que nos une, a su ser, del Mexicano.

#### II - Especificaciones a los Temas Generales:

Conclusiones Positivas y Normativas: Análisis Descriptivo:

Conclusiones Hechos positivos, lo que se ha hecho.

Los recursos naturales son escasos y durante el siglo XX se desaprovechó con ineficiencia. Se ha integrado su normatividad pero su vigilancia no es estricta, existiendo el deterioro y la erosión de selvas, y bosques, el petróleo se explota por dependencia y deuda externa, no hay beneficios directamente a los nacionales al patrimonio de costos directos al consumo, como de energéticos de consumo final; y se ha reducido en menos

la extracción del recurso no renovable negociándolo como producto de poder de guerra con política y diplomacia solo para mantener precios por barril del crudo resultando más bajo su precio en el mercado externo, de los petroquímicos como en el caso de los Estados Unidos de Norteamérica, indirectamente, se fortalece el presupuesto en educación, salud y vivienda implicando a estudio, poder sustituirse a una estructura de reforma, con planeación en recibir de otros ingresos públicos

El agua, se ha escaseado y se ha contaminado, faltan proyectos de extracción, de seguridad y de protección natural, desprotección a fósiles en suelos que faltan protección y cultura

Los asentamientos humanos rurales dispersos sin sustento agrario y el exceso de concentración de la población urbana ha hecho ineficiente su regulación y abasto, sus costos se han incrementado y se ha agregado la pobreza extrema, disminuyendo la productividad y la atención productiva del sector agropecuario

La Industria de nacionales se encuentra frenada y dependiendo en productividad y calidad para su eficiencia del mercado al crecimiento y dependencia de la inversión extranjera directa. Los flujos blandos de financiamiento son escasos a la contracción de los fondos de ahorro, al freno del crédito del mercado, al sistema bancario nacional, atorado

Los servicios y el comercio, siguen dependiendo de las metrópolis a los costos centralizados de abasto para la concentración urbana, que después se regresa su reparto a la provincia y al medio rural que como mercado monopolísticos los precios que rigen son al costo de distribución comercial de la provincia, rural y no de los centros urbanos, donde la economía es al mayoreo, el comercio medio y pequeño sus costos son mayores por proveerse al medio mayoreo y al intervencionismo comercial, y al menudo; la infraestructura en obras públicas federales son a cuota de participación y obra

a los estados y municipios que deben considerar los costos de la transportación al incremento del PIB y al mejoramiento del costo de la vida del trabajador y la comunidad en carreteras y comunicaciones vanas

En política Los funcionarios tienen una cultura e ideología de interpretar el socialismo como las atenciones del gobierno hacia la población más desprotegida y asistida y no de la asistencia de la sociedad con la regulación de Estado como la crítica al neoliberalismo, sin valorar la importancia y beneficios con disciplina, y el desarrollo, en aplicar como lo indica la teoría económica del mercado Algunas leyes de orden constitucional, son su base, el consenso de participación social, donde hasta ni se consulta y se retro alimenta a su evaluación, para su eficacia a su eficiencia, dando lugar a los desvíos y desfalco por falta de precisión y especificación, el político ejecutivo, está sobre la normatividad, en las decisiones políticas, sociales, económicas, y judiciales donde la ley permite en exceso la tolerancia, y la estricta observancia a su prohibición En el Congreso los Legisladores, a su coordinación con sus representantes de partidos, el ponerse de acuerdo retarda y su maniobra desequilibra el tiempo del proyecto para su aprobación requiriéndose mejores métodos de aprobación de leyes, para que debiera ir conforme a la sistematización en la planeación y la planificación de los planteamientos fiscales

Conclusiones El deber, del ser normativo

Integrar y fortalecer el núcleo familiar de orientación cultural a los padres y la atención recíproca a los hijos, con atención a los niños, ancianos y regulación a la pensión, ahorro de retiro y jubilación privada y pública, y al servicio del Estado a favor de la sociedad, a todos los individuos a su favor en la legalidad, seguridad, infraestructura, formación y promoción, liberalismo sustento a su marginación e integración productiva, instrucción al derecho en la enseñanza, promoviendo los valores, cooperación, solidaridad, ocupación y saber iniciar y terminar los trabajos al ejercicio del compromiso y la

responsabilidad al cumplimiento al fomento de las iniciativas liberales comerciales y productivas resaltando su soberanía y patrimonio Resaltar los valores de formación a su identidad cultural nacional por la alta estima de fomentar la cultura así su autoestima del hombre en el mundo y el universo y del bien aprovechamiento de nuestra tierra mexicana a su cuidado y promoción turística de sus bellezas naturales de que se les facilite su visitación para que disfruten nuestros nacionales conservando nuestras tradiciones culturales únicas del país

### Recomendaciones Fortalezas y Debilidades

#### Diagnóstico

#### Recomendaciones Lo que se facilita, en fortaleza

En la educación onentar la importancia de habilidades y talentos manuales artísticos técnicos y científicos fáciles de aplicar por su vocación de la escuela a la práctica y de apoyo al taller, la industria , el comercio y el hogar; cultivar programas de que las labores iniciadas de formación lleguen a ser terminadas fomentando la estabilidad, la paz, el trabajo creativo, los eventos, foros de comunicación formativa, recreativos y edificantes, festivos y de esparcimiento a la cultura

#### Recomendaciones Dificultades, en Debilidades:

Fomentar el ejercicio a un comercio más agresivo en negociar a la realización de la comunicación al acuerdo y la contratación en seleccionar, comprar, vender y cobrar formar y disciplinar el carácter negociador con firmeza y visualizar sus beneficios

Conocer la aplicación de manuales y métodos prácticos de hacer el trabajo por iniciativa que al costo por supervisión Determinar el conocimiento de las mediciones y la característica de cómo se hacen las cosas por sistema al comprender y entender el comportamiento, conducta y sistema, a su vez

visualizar la actividad cotidiana en la protección del medio ambiente y la ecología al cuidado y conservación del equilibrio natural al acercamiento de la practica cultural del desarrollo sustentable los recursos naturales la cultura a la vivienda y el hogar la despensa y sustento, la ética y estética de la civilidad y el urbanismo como del medio rural Saber cumplir con obligación y defender y exigir y aprovechar los derechos que las leyes son y determinan

#### I - Los Temas Generales

B - La Sociedad y El Estado Mediante la participación y el esfuerzo de la sociedad a los valores de cambio en la identidad y a la fortaleza en el nacionalismo y auténtica independencia nacional , tomado muy en cuenta por El Estado, aunado así onentando por otra parte, la administración pública, a la vinculación con el resto del mundo; con respeto y libertad al patrimonio del bienestar del humanismo global

#### II Especificaciones a Los Temas Generales

##### Conclusiones Positivas y Normativas Análisis Descriptivo

##### Conclusiones Hechos Positivos, lo que se ha hecho

El país cuenta con un inventario de instituciones públicas y privadas a partir de la consumación de la revolución mexicana, muy importantes y desarrolladas, productos de los trascendentes acontecimientos y esfuerzos de heroísmo en la historia de México, en relación a proyectos demostrados por la conquista sociales, jurídicas y políticas de la civilización occidental, sin embargo, falta ajustar su normatividad, a su observación y revisión, al consenso y consulta popular, evitando la imposición y la simulación, en el ejemplo de un sector público, privado y social coherente y congruente en armonía a una solidaridad política en el marco de la Constitución.

Contando además, con un conjunto de obras públicas y privadas,. Pero, el de no saber, al desconocimiento de muchos políticos y dirigentes privados de que no han entendido y visualizado, el nuevo papel del Estado a

favor de la Sociedad, en la comprensión y al desarrollo de que debe favorecer a la sociedad en los beneficios de todas las conquistas que en el mundo moderno se ofrecen, y a su aplicación a la vanguardia para su ejercicio y actualidad en México se tenga con oportunidad en la paz y en la negociación económica jurídica, social y política como patrimonio y conquista en beneficio a la humanidad, al hombre, a la familia y a la patria. Como en el caso de las reivindicaciones modernas salariales, sindicales, asistenciales, sustentables básicas, de infraestructura, tecnológicas y de comodidad educativas y de orientación e integración familiar y social

#### Conclusiones El deber, del ser Normativo

- El interés nacional a través del Estado como institución de organización política a la democracia, donde el poder del gobierno es ministerial, debiéndose, a que la comunidad y todas las instituciones jurídicas le pertenecen en patrimonio y posesión directamente a su asamblea política de la sociedad en un federalismo determinado al proyecto de Estado en el orden de nación libre donde el magisterio del ciudadano, al preámbulo institucional de tener y ejercer las leyes es la Sociedad quien recibe todo el supremo y auténtico poder que en última instancia es quien transmite la auténtica voluntad política a su consenso, en asentar seleccionar y afirmar y constituir dentro del grupo o partido político, al sufragio electoral, para su elección a sus representantes gubernamentales

#### Recomendaciones Fortalezas y Debilidades

##### Diagnóstico

#### Recomendaciones Lo que se Facilita, en Fortaleza.

El interés nacional de beneficiar a toda la población Mexicana en la distribución mediante el esfuerzo público, que en décadas pasadas era más tenue ahora más conciente a la economía y a la política, al proceso del

asociaciones sindicatos organismos laborales privados y públicos y en el Congreso de la Unión etc según la Carta Magna a un planteamiento planeado en elevar la producción el empleo el de bajar la inflación que con reconocimiento en la última década se ha hecho al finalizar el siglo XX así al propósito de restablecer el poder adquisitivo real del sueldo y el salario del trabajador como el reconocimiento de restituir la integración de grupos étnicos a la sociedad y así al Estado integrando el gobierno, a un equilibrio nacional

Presentar y ajustar un modelo económico, jurídico, político y social flexible a la descentralización regulación, conforme al federalismo republicano, a los objetivos de la administración gubernamental, a sus programas de llenar, completar y estabilizar espacios vacíos de la Sociedad, al crecimiento y desarrollo, al proyecto económico de conseguir, año por año, un pleno empleo de ocupación total en la estructura de toda la actividad productiva y de servicios Donde el Estado, favorezca en el servicio público, a los ciudadanos: el culto a los valores de libertad, justicia e independencia a las actividades económica, culturales y de ocupación liberales de la sociedad.

Recomendaciones Dificultades, en Debilidades.

Las Instituciones podrán resultar obsoletas a su ciclo de vida, o con retrasos a la democracia y al modernismo; favorables a los individuos y a la sociedad Debiendo saneare y desintoxicarse de los vicios y del atrofiamiento, por el camino de la honradez y virtud a la atención burocrática, revisándolas, reforzando su actualidad, en mejor cultura, por educación e instrucción, mediante reformas a la ley a los cambios necesanos para su eficiencia; vigilando y observando su proceso vital, al desempeño útil y de proyección social

## I Los Temas Generales

C - El Estado y La Economía Con flexibilidad y proyecto de normatividad al consenso social para la estabilidad institucional y la previsión al ahorro en los costos para el abasto auto realizable y al mantenimiento autosuficiente sustentable nacional y con respuesta al valor agregado en excedentes externos y el propósito de regular la deuda interna y la deuda externa

## II - Especificaciones a Los Temas Generales

### Conclusiones Positivas y Normativas Análisis Descriptivo

#### Conclusiones Hechos Positivos lo que se ha hecho

- Aprovechar las experiencias económicas que se ha tenido de las crisis anteriores desde los años de las décadas de los 60's, 70 s 80 s y 90 s, así como de la presente recesión actual del año 2001 y 2002, el estudio a la reducción de una deuda interna y de un sistema financiero bancario porque no opera la política económica y se encuentra sin fondos de ahorro solo en documentos por pagar y en deuda pública así como de una gran deuda externa de un poco más de un centenar de miles de millones de dólares, al finalizar el siglo XX

México se engió en Sede en esta año, de "La Cumbre" por la O N U a la asamblea internacional del "Financiamiento para el Desarrollo Económico", que se llevó a cabo en marzo, en la Ciudad de Monterrey, Nuevo León, con el propósito de tomar acuerdos a los créditos para el financiamientos contra la pobreza extrema al orden mundial y al fomento del desarrollo de los países atrasados y en vías del desarrollo

Al encuentro de propuestas se formularon por las naciones, en nuevas estrategias económicas para sostener el crecimiento y a los nuevos retos que se enfrentarán las naciones al próximo futuro, en la demografía y la pobreza extrema de este siglo XXI Donde se requiere para prevenir y plantear la

solución a la reducción de la deuda interna y externa a parte de saldar anualmente su déficit de balanza de pagos a través del F M I invertir para el financiamiento en desarrollo a los sectores económicos y de urgencia, principalmente a las actividades agropecuarias en tres veces más de lo que se ha financiado globalmente a países atrasados Y en el caso de nuestro país, el financiamiento estará enfocado a las ventajas del planeamiento a programas definidos en consulta a los Estados Unidos en diversos sectores económicos al T L C con Norteamérica y en el orden interno nacional del aprovechamiento de la experiencia histórica a mi propuesta de asesores y de funcionarios políticos de gobiernos anteriores como de expertos y especialistas, reunidos dentro de un consejo de apoyo a la orientación económica política y social, hacia el Ejecutivo y al Congreso, y de la representación de los Partidos Políticos cuando se trate de un estudio de largo y mediano plazo, dentro de la planeación y planificación sistemática al proyecto de reforma, al ejercicio de la responsabilidad a la economía nacional

En México, el modelo económico, predominante al mercado mundial financiero que desde al final de la crisis de 1995 se consideró, ha tenido buenos resultados y ha sido muy benéfico al país el modelo protege con blindaje financiero, al flujo de dólares retenerlo Para la entrada de dólares por los residentes mexicanos en el extranjero en la cuenta corriente, y por el flujo de dólares de entrada por capitales principalmente en inversión extranjera directa conservando una reserva en el Banco de México, S. A., donde, hasta febrero del 2002, fue de \$42,250 Mil Millones de Dólares, contra las fluctuaciones del mercado financiero mundial, conservando la estabilidad, y en grado marginal de revaluación estable, manteniendo el tipo de cambio a favor del peso con respecto al dólar Sin embargo, el sector industrial privado reclama para elevar sus exportaciones más que a la sobrevaluación a la devaluación para conservar mercado de ventas en exportación que de importación el ahorro externo neto por entrada por la inversión extranjera en grado revalúa el Peso monetario

## Conclusiones El deber del ser normativo

Los políticos y sobre todo los gobernantes observarán una actitud firme y disciplinada en la determinación de los objetivos de alcance nacional, coherente la economía con la política, a las estadísticas y a la contabilidad económica en la medición de los agregados nacionales, reducir la deuda interna y la deuda externa y con una administración pública fidedigna y transparente de ofrecer cuentas claras y de transparencia en una normatividad de evaluar sus hechos del gobierno hacia la sociedad, con métodos y sistemas de optimización en la regulación económica, de toda la Administración Pública.

## Recomendaciones Fortalezas y Debilidades

### Diagnóstico

### Recomendaciones Lo que se facilita en Fortaleza.

Tener conciencia del tratamiento de la ciencia al ejercicio de la teoría y la política económica en la interpretación al diagnóstico de los problemas económicos del país, en entender tecnocracia y política. Donde la tecnocracia, sea responsabilidad de aplicar la ciencia al beneficio por su normatividad de los mecanismos distributivos de nuestras instituciones, a su infraestructura de oportunidad social, y políticas, porque de cierto, evitaría la marginación y eliminaría la desocupación y la pobreza. Resultados debiendo ser de una conciencia nacionalista de los expertos y especialistas de la economía al beneficio principalmente social, tomando en cuenta a toda la base de la población y al respeto de la ley constitucional, que como único objetivo es el beneficio en primer lugar de toda la ciudadanía.

La elaboración de un proyecto económico de nación, conteniendo un plan nacional, donde se determinen las estrategias de crecimiento y distribución, como la prevención a las fluctuaciones económicas de las presiones coyunturales de la inflación o la recesión en las contracciones y

expansiones de los ciclos económicos así como a la competencia de la actividad económica del país en relación al mercado mundial en base a un marco de variables aplicadas con oportunidad y emergencia por instrumentación de la política económica a un tiempo en diferentes plazos sobrepasando sin importar los periodos políticos sexenales de gobierno aunado a sus programas de compromiso particulares con un plan de continuidad y de mejoramiento para el cumplimiento de los objetivos a la distribución a la producción al empleo y al restablecimiento de la riqueza al ingreso elevando a su dinero de compras su poder adquisitivo de su sueldo, con estabilidad crecimiento y desarrollo nacional

#### Recomendaciones Dificultades en Debilidades

Vigilar el gasto público a no distraerse sino sistematizarse al proyecto de nación a favor de las bases, en el beneficio de los ciudadanos que se integran a la población económicamente activa protegiendo a las familias y a los más débiles. Definir estrategias contra la corrupción y la impunidad, donde se debe observar la contraloría la Auditoría la consulta y la revisión mediante comisión y dictamen. Vigilando los valores de patrimonio nacionales; fortaleciendo la seguridad contra la delincuencia, mafias, guerras sucias, narcotráfico y contrabando

#### I - Los Temas Generales

D - Modernización y Mercado Procuraduría de seguimiento al mejoramiento y continuidad en la planeación y planificación en la sistematización a la flexibilidad de los objetivos e instrumentos de la economía, con crecimiento y distribución a la riqueza, determinando adecuadamente una Política Económica para contra restar la fluctuación del ciclo económico en recesión o inflacionario conforme a su actividad productiva, siempre, favorable a la sociedad, mejorando y fortaleciendo el mercado interno, por talleres de artesanos concentrados en plazas localizados en tianguis al ofrecimiento de sus productos en inventiva, creativos y de servicios al comercio, más que

eficaz con eficiencia y calidad a la competencia en el buen tratamiento de relaciones a los acuerdos de negociación al orden global internacional

## II Especificaciones a Los Temas Generales

### Conclusiones Positivas y Normativas Análisis Descriptivo

#### Conclusiones Hechos Positivos lo que se ha hecho

La nueva economía en México, tiene su ordenación a partir de la reforma constitucional desde 1983 en el artículo 25, 26, y 28, Y su entrada al GATT (Acuerdo General sobre Tarifas Aduanales sobre Comercio, suscrita en Ginebra Suiza) donde México en esa década inició su participación y preparó su entrada al TLC y por otra parte, de bajar la inflación a través de los primeros pactos económicos desde 1988 y mantener el tipo de cambio, con la disciplina al ordenamiento de las finanzas públicas y al propósito de exportar más a través de la mayor entrada de Inversión Extranjera Debido a la competencia por aprovechar el mercado internacional, donde hemos venido combatiendo a la inflación en reduciéndola compitiendo con la inflación de los Estados Unidos de Norteamérica, habiendo sido disciplinadamente muy baja comparativamente además con la reserva en dólares en el Banco Central, mantenemos el tipo de cambio estable, mientras lleguemos a reducir la inflación en términos más competitivos de mercado sobre todo con los países del TLC Para entonces, se espera que la economía nacional se mejore en distribución y en el restablecimiento real al ingreso con mayor poder de compra

El Tratado de Libre Comercio con Norteamérica centra la responsabilidad y la actividad para la competencia como guía e integración económica al mercado, que aglutina a países en bloques y asociaciones de comercio mundial Sin embargo, a partir de los años 90's los países de primer mundo han desarrollado los instrumentos y mecanismos de la política económica monetarista como lo fue en la época inflacionaria en los años 80's,

ahora se insiste su aplicación contra la recesión, donde todavía en México lo más accesible de aplicar es la política fiscal y menos la política monetaria ya que esta se encuentra neutralizada por el ineficiente funcionamiento de "las tasas de Interés bancanas" ajustadas con arbitranidad al mercado guiado solo por los valores de deuda interna como los CETES debido al estancamiento en el país del sistema bancario a los costos del "Fobaproa" por falta de los fondos de ahorro y por deuda

#### Conclusiones El deber de ser Normativo

En México la política monetaria siendo la más directa al mercado, no se encuentra disponible sino se encuentra neutralizada para su maniobra a la tasa de interés solo el control a la oferta monetaria, el crédito y los préstamos limitados se puede hacer sus recorte en reducir el dinero circulante contra la inflación y solo en tarjeta de crédito se realizan los préstamos al corto plazo, debido a su empantanamiento de pagos incobrables y de deuda

Por otra parte, el ejercicio de una economía más aplicada al ámbito social no ha beneficiado el empleo, el ingreso y la distribución y mucho menos el restablecimiento del poder real adquisitivo del ingreso, por el costo de bajar la inflación y promover al valor agregado de riqueza para las familias de los trabajadores se retarda al desempleo, para esta economía, su recuperación es todavía al mediano o más, al largo plazo

#### Recomendaciones Fortalezas y Debilidades

##### Diagnóstico

#### Recomendaciones Lo que se Facilita en Fortaleza

La única política económica que funciona en México es la Política Fiscal para contrarrestar directamente la inflación o la recesión, como el planteamiento al 2002 al presupuesto de reforma fiscal, sin embargo, es importante de fondo estudiar estructurar una política fiscal aunada a una

política monetaria coordinada donde esta última no ha funcionado en México adecuadamente por lo que habrá que estructurar su rehabilitación y libre operación de saneamiento financiero para negociar con el dinero el tipo de cambio una oferta monetaria más determinada a la demanda agregada, conforme a la oferta agregada a los indicadores de producción y empleo anual y en la determinación de la tasa de interés al mercado internacional

#### Recomendaciones Dificultades en Debilidad

Corregir los instrumentos de aplicación de política monetaria porque lo mantenemos atrasados a los adelantos en los países de primer mundo en relación a México ya que en los países de primer mundo lo han desarrollado para un efecto a corto plazo y de ajustarse en la competencia, en poder maniobrar al mercado en apoyo con la cibernética con rapidez a la informática y a la macroeconomía así poder mantener al país en la modernidad

Por otra parte, en primer lugar obtener los beneficios del trabajador mexicano y sus familias en relación a los beneficios que se ofrecen al valor económico del poder adquisitivo, de los extranjeros comparativamente alcanzados por los trabajadores de los países del TLC, donde está México en un acuerdo comercial, o de los países del primer mundo

Así, corregir los problemas de la emigración de Mexicanos a los Estados Unidos a solicitud y petición de México por nuestros nacionales radicados en el extranjero arreglando su situación legal y el restablecimiento de la vida económica a los derechos laborales del país vecino En segundo lugar El contar con la instrumentación de una Política económica fiscal y monetaria saneada para poder favorecer la distribución de la riqueza al ir cubriendo y equilibrando los vacíos de los rezagos y retrasos económicos que existen hoy en día como los detenedores del sector agropecuario y del crecimiento marginal de la pobreza extrema en el campo y en los anillos de miseria marginados en la periferia a los centros de población urbana

## I - Los Temas Generales

E -Naturaleza y Civilización Prevenir el cuidado y conservación de las especies biológicas y nuestros asentamientos humanos, civilizados, a las fuerzas de la naturaleza respecto a lo que no se puede y se puede cambiar, para los beneficios vitales sustentables que el medio ambiente natural desequilibra o provee y surte a la civilización moderna.

Donde ésta civilización, puede perder el control, como son el iniciar las guerras o como sucedió después de la caída de las torres gemelas por los aviones en New York, en el "World Trade Center", y en seguida con la declaración de guerra de "la Libertad", que han emprendido Los Estados Unidos contra el Terrorismo Internacional donde se puede recibir a cambio "Terrorismo sorpresa" por represalias de hacer guerra y persecución, por las ambiciones y desenfrenos de los hombres, a sus innovaciones tecnológicas, a su desecho sin reciclamiento contra la higiene y la salud, aunando a una gran desmesurada contaminación Porque en su caso, si padecemos enajenaciones y atrofiamientos, esto daría lugar, a disturbios por inconformidades y violencias, al deterioro de la calidad humana, resultado de acortamientos, quiebres y marginaciones culturales, o sin cultura; a su obsolescencia, si se sobrepasan los límites del desarrollo que le resultaría ser fatal al mundo, y a nuestra presente civilización

## II - Especificaciones a Los Temas Generales

### Conclusiones Positivas y Normativas Análisis Descriptivo

Conclusiones Hechos Positivos, lo que se ha hecho:

Los problemas del subdesarrollo y los progresos del desarrollo pudieran probable contraer el ciclo de vida al bienestar de los habitantes de países de primer mundo o de cualquier país en el mundo y en nuestro caso en México, por los excesos de la civilización y al desorden irresponsable contra la naturaleza

la perspectiva a un próximo futuro puede visualizarse por el quehacer del hombre de haberse confiado en consideraciones con optimismo, en un crecimiento persistente al acervo de todos los materiales obtenidos, a la infraestructura y emplazamientos industriales proporcionados por las nuevas generaciones a los adelantos que se puedan alcanzar al nuevo siglo XXI. Países que a sus organizaciones en innovaciones y tecnologías pueden producir capitales y riquezas a las comunicaciones y en la comodidad que han sido bien logradas al mejoramiento y continuidad por todos los inventanos manufacturado de producción y de consumo, por la presente civilización al desarrollo que pretende ser sustentable para su desarrollo

Por otra parte sin embargo hay pesimismo, debido a la incertidumbre, por los muchos problemas que resultaran, si sucediera, a los límites de sobre pasar, las fronteras al desarrollo. Tales acontecimientos fatales serían, por los grandes acumulaciones en desechos marginales no reciclables de los prototipos tecnológicos debido a una industrialización y urbanismo irresponsable. Que contamine el medio ambiente y perturbe las fuerzas de la naturaleza, resultando los desastres naturales, donde aunado a las guerras y a las represalias a raíz de la persecución contra el terrorismo internacional y los grandes aumentos demográficos pudieran causar grandes desequilibrios civiles y ecológicos con grandes atentados a una sociedad que pudiera estar desahuciada, para la supervivencia y a la vida

#### Conclusiones: El deber de ser, Normativo

La responsabilidad Social, política, jurídica y económica que nosotros los mexicanos tenemos para con nuestro país es de gran importancia, donde está nuestro hogar, familia y cultura, por nuestra gran historia y presencia, debemos cuidar el territorio nacional a nuestro hábitat civil y a la naturaleza, ordenando y respetando las leyes y valores con disciplina, porque es donde ejercemos con libertad, nuestros quehaceres laborales y ha nuestro sustento de vida que hemos logrado a través de la educación y la ciencia

Debiendo así de proteger y cuidar nuestros recursos que son escasos, los de la naturaleza y los que hemos producido organizándonos mejor pues hay limitaciones debiendo evitar los grandes desastres Así para que no nos alcance los problemas y el destino Debemos de resolver los problemas de nuestra nación, despertando a su atención y a la luz de la conciencia lo más pronto posible resolverlos con firmeza, para que no nos resulte lamentablemente tarde, por cuidar y conservar la riqueza que nos proporciona nuestro maravilloso país a su naturaleza y al buen desempeño de nuestras instituciones que deben estar bien orientadas al bien, de poseer la tierra, al ordenamiento de lo producido y de los servicios con sustento al equilibrio del hombre con el medio ambiente de nuestro México y del mundo

Recomendaciones Fortalezas y Debilidades

Diagnóstico

Recomendaciones Lo que se Facilita en Fortaleza

El país que tenemos ahora, el México moderno con que iniciamos el siglo XXI, con todo el conjunto de instituciones con que se cuenta, por El Estado y La Sociedad, donde se han acercado y han descubierto un común denominador al producto del interés patrimonial y a su entendimiento de relaciones a su papel, del Estado en función de la Sociedad para su proceso y evolución, que después, de una revolución armada en México y a un ciclo de proyectos y obras de gobiernos, hemos logrado tener un México moderno, al ensayo y realizaciones de objetivos institucionales alcanzados, durante el siglo XX

En México, nos encontramos ahora, al desgaste y revisión de lo que hemos hecho y para su gran reforma, a los nuevos valores de participación democrática Donde se espera reactivar el acervo institucional, al aprendizaje de nuestro progreso histórico, que con el esfuerzo y a los ímpetus de alianzas en la educación, competencia y en ser mejores como trabajadores, hombres y

mujeres los esfuerzos conjuntos ahora son en respuesta con entusiasmo, al propósito de hacer mejores las cosas, donde se ocupan para sus actividades y quehaceres liberales de nuestros nacionales

La población en general puede disfrutar y gozar de los bienes y comodidades que si no en todos los habitantes si en una gran parte se ha integrado. Donde, en su mayor parte de los centros urbanos, cuenta con los frutos que la nación propicia y en su menor provecho el campo, a su provincia rural y a los problemas profundos de atención por su faltante e insuficiencias. Se espera que sea de transición y conversión a su marginación pero así por lo que en el mayor número de los habitantes, tienen ahora las oportunidades de superación. Si al romperse los círculos viciosos a su pobreza, resulta con respuesta, además entre los mexicanos existe la voluntad y buena fe, de impulsar a la población a salir de su marginación y de pobreza extrema, para incorporarla al estímulo de los círculos virtuosos a la riqueza domésticos y comestibles, al sustento la hospitalidad y la convivencia, alegre y festiva de su ser mexicano

#### Recomendaciones Las Dificultades en Debilidades:

Los proyectos nacionales de los gobiernos actuales y los propósitos organizacionales y de superación de la sociedad, pueden resultar benéficos al desarrollo. Pero éste, puede sufrir a sus limitaciones, contracciones y frenos para la prosperidad por la falta de atención y descuidos, dando lugar a los desórdenes sociales, por la corrupción, la delincuencia, impunidad, mafias y narcotráfico. En el siglo XXI y en el transcurso del nuevo milenio, desbordará en nuestro país y en el mundo la población, en un gran aumento demográfico. Y una guerra en persecución al costo de sus represalias, en contra del terrorismo internacional. Esa es nuestra debilidad y pesimismo al futuro inmediato, y la actuación de las fuerzas de la naturaleza, entre otros a los movimientos sísmicos y telúncos de los suelos geológicos, el clima, tormentas desastrosas y sequías y por el riesgo a un calentamiento global; y a los

sintomas de agotamiento de los productos culturales debido a la falta de reforzamientos culturales a su extensión y renovación al ciclo de vida de nuestra presente civilización Sin embargo, el hombre cree en el hombre, tiene superación implícita natural confianza y éxito

## INDICE BIBLIOGRAFICO

### LIBROS O TEXTOS ACADÉMICOS DE ESTUDIO Y CONSULTA.

- 1 - Agenda Estadística Estados Unidos Mexicanos Edición 2000 INEGI
- 2 - Anda Gutiérrez Cuauhtemoc Entorno Socioeconómico de México Editonal LIMUSA Noriega Editores 1997 I P N México D F
- 3 - Anda Gutiérrez Cuauhtemoc Estructura Socioeconómica De México(1940-2000) Editonal LIMUSA Noriega Editores I P N 1998, México, D.F
- 4 - Barnes, Harry Elmer Historia De La Economía Del Mundo Occidental Ph D Editonal Unión Tipográfica Editonal Hispano - Americana UTEHA. Impreso en México en 1976
- 5 - Borrego E Salvador Economía Destruyora Tercera edición 1995 México D F
- 6 - Butler Joseph H Geografía Económica Sexta Edición México, D F Editonal LIMUSA Nonega Editores 1998
- 7 - Clement y Pool Economía Enfoque América Latina Editonal Mac Graw Hill Primera edición 1972, Segunda edición 1990 Impreso en México

- 8 - Constitución Política de Los Estados Unidos Mexicanos Febrero 2000  
I F E Instituto Federal Electoral Y 2001
- 9 - Díaz Carmen Futuros y Opciones Sobre futuros financieros Teoría y  
Práctica Editorial P H H Prentice hall Impreso en México D F 1998
- 10 - Dolan Edwin G Microeconomía Básica Nueva Editorial Interamericana,  
S A de C V Primera edición Impreso en México 1975
- 11 - Dunbar Carl O Geología Histórica (Historical Geology) Compañía  
Editorial Continental, S A México - España Segunda impresión en español,  
1968 México D F
- 12 - Emery E David y Brace Jovanovich, Harcourt Principios De Economía  
Microeconomía Teoría y práctica Editorial SITESA. Sistemas técnicos edición,  
S A de C V México, D F Segunda edición 1994
- 13 - Emery, E David y Harcourt Brace Jovanovich. Principios De Economía:  
Macroeconomía Teoría y Práctica Segunda edición 1994. México, D.F.,  
Editorial SITESA. Sistemas Técnicos edición, S A. de C V
- 14 - Fernández serna Gabino y Omar Vite Bonilla Economía Política  
Principios y aplicaciones Editorial Libros de México, S A. 1976
- 15 - Fernández De Valle, Agustín Teoría del Estado. Fundamentos de  
filosofía Séptima Edición 1985, México, D F. Editorial JUS, S.A. de C.V.  
México, D F
- 16 - Gómez Granillo, Moisés Breve Historia de las Doctrinas Económicas.  
Editorial Esfinge México D F 1984

- 17 - Gonzalez Antonio J Y Domingo Felipe Maza Zavala Tratado Moderno De Economía General Segunda Edición Editorial South – Western Publishing Co Cincinnati Ohio U S A. 1976 e Impreso en México por Grupo Editorial Iberoamérica S A 1986
- 18 - Gordon Robert J Macroeconomía Editorial CECSA. Primera edición , México 1996
- 19 - Green, Rosano La Economía 2° edición Editorial trillas 1985 México, D F
- 20 - Havrilesky, Tomás M Función Del Dinero En La Economía Aprenda con rapidez y facilidad en esta serie de textos programados Editorial LIMUSA. Serie Instrucción Programada 1973 México D F
- 21 - Herrerías, Armando Fundamentos para La Historia Del Pensamiento Económico Cuarta Edición Editorial LIMUSA Noriega Editores Año 2000 México, D F
- 22 - Heilbroner, Robert L / Lester C Thurow Economía Editorial PHH Prentice Hall Séptima edición 1987 Impreso en México
- 23 - Informe sobre el Desarrollo Mundial 1987 Primera edición 1987. México. Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento / Banco Mundial
- 24 - Kramer d'ARLIN, ROOT Comercio Internacional Publicación COGESA – SOUTH – WESTERN Segunda Edición 1974 México, D F
- 25 - Lesourd Jean Alain y Claude Gerard Historia Económica Mundial. (Moderna y Contemporánea) Editorial Vicens – Vives. Impreso en España Tercera Edición 1970

- 26 - Levenson y Solon Ejercicios y Problemas sobre Teoría de Los Precios  
Editorial Amorrortu Editores Cuarta Edición 1978 Buenos Aires  
Argentina
- 27 - Lindsey David y Edwin G Dolan Macroeconomía Básica Nueva Editorial  
Interamericana S A de C V 1976 Impreso en México D F
- 28 - Lopez Rosado Diego Curso de Historia Económica De México Editorial  
Escuela Nacional de Economía Universidad Autónoma De México.  
México D F 1963
- 29 - López Rosado, Diego G Problemas Económicos de México Quinta  
Edición Editorial Textos Universitarios, Universidad Autónoma de  
México 1976 México 20, D F
- 30 - Mc Eachern, William A Macroeconomía Una Introducción  
Contemporánea Cuarta Edición México, D F 1998 Editorial International  
Thomson Editores Soluciones Empresariales México, D F 1998.
- 31 - Melgar Adalid, Mano Economía Lecciones Elementales Primera Edición  
1978 México D F Editorial LIMUSA.
- 32 - Méndez, J Silvestre Problemas Económicos de Mexico 3° EDICIÓN  
México, D F 1995 editorial Mac Graw Hill
- 33 - Méndez J Silvestre, Lic y C P Nicolás Ballesteros Problemas y Política  
Económicos De México II México, D F 1982
- 34 - Odúm, Eugene P Ecología El Vínculo entre las Ciencias Naturales y Las  
Sociales Compañía Editorial Continental, S A México Tercera impresión  
1980

- 35 - Pasos Luis A. Devaluación en México Editorial Diana México D F 1976
- 36 - Pasos Luis A. La Estatización de la Banca Editorial Diana México D F 1982
- 37 - Pasos Luis A. Futuro Económico de México Editorial Diana México, D F 1977
- 38 - Pasos Luis A. Actividad y Ciencia Económica Editorial Diana S A. de 1976 México D F
- 39 - Prieto, Alejandro México En La Historia Universal Comentarios y Notas del Autor Alejandro Prieto Editorial Banca y Comercio Verano 1998. México, D F
- 40 - Proskouniakoff, Tatiana Álbum De Arquitectura Maya Editorial Fondo De Cultura Económica Primera y Segunda edición en Inglés Carnegie Institución of Washington 1946 y Universidad of Oklahoma Press, Norman, Okla, 1963 Primera edición en Español 1969 Impreso en México, D F
- 41 - Samuelson, Paul A. Economía Duodécima : 1986 y diezseisava 1993 edición Samuelson / Nordthaus Editorial Mac Graw Hill. México, D.F.
- 42 Samuelson Paul A. y E M Foster, F Skidmore Manual Del Profesor y Clave de Respuestas Editorial Aguilar Impreso en España 1964.
- 43 - Samuelson, Paul A. y Romney Robinson, y George B Baldwin Guía de Estudio y libro de Ejercicios Del Curso de Economía de P A. Samuelson. Madrid, España 1962 Editorial Aguilar
- 44 - Salvatore Dominick Microeconomía Editorial Mc Graw Hill Serie de libros Schaum Impreso en México 1992

- 45 - Salvatore Dominick *Economía y Empresa* Impreso en Colombia 1992 Serie de libros Schaum Editorial Mac Graw Hill
- 46 - Salvatore Dominick y Eugene A Diulio *Principios De Economía Ph D* Serie de Libros Schaum Editorial Mac Graw Hill Impreso en España 1980
- 47 - Santillán López Roberto y Aniceto Rosas Figueroa. *Teoría General De Las Finanzas Públicas y El Caso De México* Editorial Escuela Nacional De Economía UNAM México D F , 1962
- 48 - Scheifer, Xavier *Teoría Económica Microeconomía* Editorial Trillas Octava Impresión México D F , 1978
- 49 - Schettino Macano *Economía Contemporánea Un enfoque para México y América Latina* Impreso en México 1994 Editorial Grupo Editorial Iberoamericano
- 50 - Simmons I G *Ecología de los Recursos Naturales* Ediciones Omega, S A. Barcelona Impreso en España 1982
- 51 Solís Leopoldo y Dwight S Brothers *Evolución Financiera De México* Primera edición 1967 México, D F Editorial CEMIA
- 52 - Solís Leopoldo *La Realidad Económica Mexicana Retrospección y Perspectiva* Séptima edición 1977 Editorial Siglo XXI, Editores, S A. México D F
- 53 - Torres Gaytán, Ricardo *Teoría Del Comercio Internacional* Editorial siglo XXI, Editores, S A. Quinta edición 1975 México, D.F

- 54 - Vaillant George C La Civilización Azteca 4ª edición 1965. Editorial Fondo De Cultura Económica Impreso en México, D F
- 55 Vanos Autores Historia General de México Tomo 2 Tercera edición 1981 Vanos Autores Editorial El Colegio De México
- 56 - Vanos Autores El Perfil De México En 1980 La economía y la población, Mercados, desarrollo y política económica, El sistema financiero, La distribución del ingreso Volumen 1 Autores David Ibarra, - Ifigenia M De Navarrete , - Leopoldo Solís - Victor L Urquidí Segunda edición 1970 México D F editorial Siglo XXI editores
- 57 - Wonnacott y Wonnacott Economía Cuarta Edición 1992 Editorial Mac Graw Hill Impreso en España

#### Consulta en Periódicos

- A - Periódico "El Economista" Información económica y financiera De circulación nacional
- B - Periódico "El Financiero" Información económica y financiera De circulación nacional
- C - Periódico "Vanguardia" De la localidad de Saltillo, Coahuila
- D.- Periódico "El Diario" De la Localidad de Saltillo, Coahuila
- E - Periódico "La Palabra" De la Localidad de Saltillo, Coahuila

## ANEXOS

- Anexo Tab. 1.1. Indicadores económicos por Entidad Federativa. Superficie territorial, % de superficie, Población total, distribución % y densidad de población.

Entidad Federativa	Superficie territorial Km	% de Superficie	Año 2000		
			Poblacion total	Numero de Municipios	Densidad de poblacion
MEXICO	1 967 187	100 %	97 361 711	2 443	50
Aguascalientes	5 589	0.3	943 506	11	179
Baja California	70 113	3.6	2'487 700	5	35
Baja California S	73 677	3.7	423,516	6	6
Campeche	51 833	2.6	689 656	11	12
Cochila	151 571	7.7	2 295 808	38	15
Colima	5 455	0.3	540 679	10	99
Chiapas	73 887	3.8	3 920 525	118	53
Chihuahua	247 087	12.6	3 047 867	67	12
Distrito Federal	1 499	0.1	8 591 309	16	5,634
Durango	119 648	6.1	1'445 922	39	12
Guanajuato	30,589	1.6	4'656 761	46	150
Guerrero	63,794	3.2	3'075,083	76	47
Hidalgo	20 987	1.1	2'231,392	84	108
Jalisco	80 137	4.1	6'321,278	124	80
México	21,461	1.1	13'083 359	122	611
Michoacán	59 864	3.0	3 979 177	113	68
Morelos	4,941	0.3	1 552 878	33	313
Nayarit	27 621	1.4	919 739	20	34
Nuevo León	64 555	3.3	3 826 240	51	59
Oaxaca	95,364	4.8	3 432 180	570	37
Puebla	33,919	1.7	5 070,346	217	148

## Anexo Tabla 1

Continuación Indicadores Económicos de MEXICO Entidades Federativas  
Año 2000

Entidades Federativas	Superficie Temtorial Km	% de Superficie	Población total	Número de Municipios	Densidad de Población
Querétaro	11,769	0.6 %	1 402 010	18	116
Quintana Roo	50 350	2.6	873 804	8	22
San Luis Potosi	62 848	3.2 %	2 296 363	58	36
Sinaloa	58 092	3.0	2 534 835	18	43
Sonora	184,934	9.4	2'213 370	72	12
Tabasco	24 661	1.3	1 889 367	17	77
Tamaulipas	79 829	4.1	2'747 114	43	34
Tlaxcala	3,914	0.2	961 912	60	237
Veracruz	72 815	3.7	6 901 111	210	96
Yucatán	39 340	2.0	1'655 707	106	38
Zacatecas	75,040	3.8	1 351 207	57	18

Fuente I N E G I Agenda Estadística Estados Unidos Mexicanos Edición 2000

## Anexo Tabla 2 Principales Indicadores Demográficos 1990 – 1997

INDICADOR	1990	1996	1997
Tasa de Natalidad (por 1000 habitantes)	33.7	N D	28.5
Tasa general de fecundidad (por 1000 habitantes)	131.7	N D	106.1
Índice de masculinidad (por 100 mujeres)	101.0	101.8	101.6

## Continuación

## Principales Indicadores Demográficos 1990 – 1997

INDICADOR	1990	1996	1997
<b>Tasa de Nupcialidad</b>			
(por 1000 habitantes)	7.9	N D.	7.5
<b>Divorcios por cada 100</b>			
Matrimonios.	7.2	5.7	5.8
<b>Tasa de Mortalidad</b>			
General (por 1000 hab.).	5.1	4.7	4.6
<b>Infantil (por 1000 nacidos</b>			
Vivos registrados)	23.9	16.9	16.4
<b>Infantil tipo II (por 1000 Hab</b>			
Vivos registrados)	31.0	22.7	22.3
<b>Preescolar (por 1000 hab</b>			
de 1 a 4 años)	2.3	1.2	1.1
<b>Escolar (por 1000 hab.</b>			
de 5 a 14 años).	5.6	3.7	3.7
<b>Materna (por 1000 nacidos</b>			
Vivos registrados).	5.4	4.8	4.7

Fuente: S.S.A. Estadísticas Vitales, 1990 I N E G I.

## RESUMEN AUTOBIOGRÁFICO

### Datos Generales

Nombre **ROGELIO FRANCISCO SALAS GARZA**

Fecha de nacimiento **10 de Octubre de 1945**

Lugar de Nacimiento **Ciudad Frontera Coahuila México**

Mis Padres **Refugio F Salas Cantú y Bertha Garza Cepeda**

Hijos **Cuatro**

**Rogelio F Salas Herrera**

**Gerardo Salas Herrera**

**Mónica Isabel Salas Herrera**

**David Alejandro Salas Herrera**

Domicilio **Michoacán 622 Colonia República Oriente. C P. 25280.**

**Saltillo Coahuila, México**

### Datos Académicos

Preparatoria **Escuela Preparatoria Federal N° 24 Monclova, Coahuila.**

Profesión **Título de Licenciado En Economía, egresado de la Universidad Autónoma De Guadalajara En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, México.**

**Generación 1972**

Para obtener: El grado de Maestro en Ciencias, en: la especialidad de Finanzas, para la Administración de La Empresa; De La Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, de La Universidad Autónoma De Nuevo León.

Con el Título de Tesis: "Teoría y Análisis del Desarrollo Económico de México, desde el siglo XX, a Inicios de un Nuevo Milenio".

Actividad laboral, profesional: Empleado en La Secretaría de Finanzas de La Tesorería General del Estado de Coahuila, de 1972 a 1973. Y como, Catedrático, hasta ahora. Ejercitando Labores Docentes, como maestro titular A, de tiempo completo, con 28 años de servicio, desde 1974 en el "Instituto Tecnológico de Saltillo".

Mayo del 2002.

Saltillo, Coahuila. MÉXICO.

Fin .

